

"Móchense", dice Delgado a legisladores de Morena

Los convoca a hacer aportaciones al aspirante de su preferencia para fondear los recorridos de promoción por el territorio nacional; **buscan evitar la fiscalización del INE**



El dirigente de Morena, Mario Delgado, afirmó que la autoridad electoral está restringida para intervenir en los procesos internos del partido.

Otilia Carvajal

—nacion@eluniversal.com.mx

Morena definirá este lunes si puede otorgar financiamiento a las *corcholatas* para sus recorridos por el país y en caso afirmativo establecerá límites, para garantizar equidad en el proceso.

En conferencia de prensa, Mario Delgado dijo que si bien el partido puede recibir donativos, no quieren ser fiscalizados por el Instituto Nacional Electoral.

"Yo ya les puse un ultimátum a los abogados: nos resuelven o nos resuelven", sostuvo.

El líder morenista también pidió que los legisladores "se móchen" para apoyar a sus *corcholatas* en los recorridos por los estados los próximos 70 días.

"Los diputados que son simpatizantes de alguno de los aspirantes, pues que se móchen y ayuden a financiar estos recorridos", expresó.

Recordó que los diputados y senadores sí pueden apoyar las actividades de las *corcholatas*, con excepción de los coordinadores parlamentarios.

Adelantó que el lunes convocarán a todos los Comités Ejecutivos Estatales y presidentes de Consejo para que reiteren su compromiso con el acuerdo del Consejo Nacional de que no pueden intervenir en el proceso.

"No pueden echarnos a perder este proceso, no pueden generar condiciones de inequidad. Entonces, tendremos una reunión para hacer un pacto de unidad con ellos y con el compromiso de respetar el acuerdo del Consejo Nacional", sostuvo.

En caso de incumplir el acuerdo, señaló que habrá una sanción por parte de la gente, que evaluará si están cumpliendo con una contienda justa.

Respecto a la propuesta del canciller Marcelo Ebrard sobre abrir una cuenta de banco para cada aspirante y que la aportación por voluntario sea de 5 mil pesos, dijo que se está analizando la posibilidad de establecer un tope de gastos.

"Lo que creo que sí debe quedar muy claro es que a pesar de que ellos hagan su propio financiamiento, que haya transparencia en el mismo. Entonces, si no hay financiamiento del partido y sólo es financiamiento de ellos, tendrá que haber transparencia en el mismo", expuso.

Blindaje contra autoridad electoral

El dirigente de Morena, Mario Delgado, afirmó que la autoridad electoral está restringida para intervenir en los procesos internos del partido, al señalar que la contienda entre *corcholatas* no se trata de una precampaña.

"No estamos en un proceso de selección ni de precandidatos ni de candidatos, porque no es el tiempo ni tampoco son las instancias para convocar", dijo.

Señaló que evaluará con los

Mario Delgado

Dirigente nacional de Morena

"No hay pretexto de la autoridad electoral para intervenir en él [el proceso], porque el Consejo de Morena es la máxima autoridad entre los congresos nacionales"

aspirantes una forma de garantizar la transparencia y equidad en los recursos en el proceso. Aclaró que la convocatoria para elegir a los candidatos del pro-

ceso electoral corresponde a la Comisión de Elecciones, por lo que el acuerdo del Consejo Nacional no está relacionado con este tema.

Subrayó que los aspirantes deberán evitar "prácticas antidemocráticas" como el acarreo y reparto de dádivas.

Con respecto a los recursos, explicó que el partido tiene la posibilidad de financiarlo, porque se trata de actividades de un proceso interno.

"No hay pretexto de la autoridad electoral para intervenir en él, porque el Consejo de Morena es la máxima autoridad entre los congresos nacionales y decidió iniciar este proceso para definir la coordinación de defensa de la 4T", sostuvo. ●

70 DÍAS

es el plazo del que disponen las *corcholatas* para hacer sus recorridos de promoción.

RECURSOS PARA GIRAS DE CORCHOLATAS

Que simpatizantes se mochen: Morena

FUNCIONARIOS NO PUEDEN APORTAR, dice Delgado; el lunes se definirán los métodos de financiamiento

POR XIMENA MEJÍA
lzett.mejia@glmm.com.mx

Ante las dudas de cómo se financiarán las giras de los aspirantes de Morena, PT y Verde Ecologista a la candidatura presidencial en 2024, el presidente de ese partido, Mario Delgado, les recomendó pedir a diputados federales, locales y senadores que simpatizan con ellos a *mocharse* con recursos.

Mario Delgado informó que será hasta el próximo lunes cuando se definan los lineamientos de financiamiento que podrán usar en la campaña interna. Sin embargo, pueden contar con el apoyo de diputados, senadores, síndicos y regidores.

“Y también los diputados locales. Yo creo que, en estos recorridos, los diputados que son simpatizantes de alguno de los aspirantes, pues que se *mochen* y ayuden a financiar estos recorridos”, sugirió.



Sí podemos recibir donativos, pero el problema no es el dinero, dinero tenemos, el problema es que queremos evitar la fiscalización por parte del INE.”

MARIO DELGADO
DIRIGENTE DE MORENA

El morenista señaló que los únicos que no pueden mostrar su apoyo hacia los aspirantes tanto política como económicamente son el presidente Andrés Manuel López Obrador, integrantes del gabinete legal y ampliado, gobernadores, alcaldes; los coordinadores parlamentarios del Senado y Cámara de Diputados y dirigencias nacionales.

En cuanto la propuesta del excanciller Marcelo Ebrard de que el partido les abra cuentas bancarias a las *corcholatas* y fijar un tope de aportación individual de 5 mil pesos, respondió que es “interesante” y se va a valorar.

Aseguró que se investiga quién fue la persona que videograbó el reclamo de la jefa de Gobierno de la

Ciudad de México al presidente del Consejo Nacional, Alfonso Durazo.

Agregó que se incumplió el acuerdo de que no se podía ingresar al evento con teléfonos celulares.

“Ese video no debió haber existido porque se recogieron teléfonos en la

entrada para justamente que todos los consejeros estuvieran concentrados en la discusión”, expresó el dirigente de Morena.

También, Delgado confirmó que la diputada federal de Morena, Yeidckol Polevnsky, no se puede sumar a las *corcholatas*.

Explicó que los seis señalados fueron votados y aprobados por el Consejo Nacional. “Desafortunadamente Yeidckol nunca nos hizo saber antes que tenía interés en participar, porque de haberlo hecho, se habría sometido a la consideración del Consejo y se hubiera tomado una determinación, pero esto ya fue votado, ya es una decisión”, explicó.